

BOLETÍN No. 258 ->>

- El Edificio Académico-Administrativo permitirá liberar espacios de CU para que sean usados por la comunidad universitaria como aulas, talleres y laboratorios.
- La primera etapa del Campus Sur beneficia a cerca de 1540 estudiantes: MAC.
- La Universidad Autónoma de Aguascalientes está dando un ejemplo al estado: CLT.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se dio el banderazo de inicio para la construcción del Edificio Académico-Administrativo, el cual, beneficiará a cerca de 20 mil universitarios, y que además, permitirá desarrollar, consolidar y ordenar la infraestructura de Ciudad Universitaria.

Como parte del acto protocolario, el rector Mario Andrade Cervantes reveló que el Edificio Académico-Administrativo contará con once niveles, el cual, albergará áreas como Rectoría, Secretaría General y las Direcciones de la Institución, favoreciendo una comunicación eficiente entre las áreas académicas y administrativas.

Asimismo, señaló que con una construcción aproximada a los 13,200 metros cuadrados, la edificación permitirá liberar espacios de Ciudad Universitaria para que sean usados por la comunidad como aulas, talleres y laboratorios.

Mario Andrade Cervantes detalló que con la construcción de este espacio universitario, será indispensable una reorganización de la planta física de la Institución, esto para conservar y respetar las áreas verdes de la UAA, apegándose a lo establecido en el Plan de Desarrollo de Planta Física.

En este evento, el gobernador Carlos Lozano de la Torre indicó que con este nuevo edificio académico administrativo, la Universidad continuará con su visión de ser una Institución ordenada, limpia, en proceso de consolidación y que cumple con su tarea de atender las demandas de la sociedad. Además, agregó que esta Casa de Estudios está dando un ejemplo a Aguascalientes, por lo cual, subrayó que el quehacer universitario trascenderá fuera de las aulas, con destino al beneficio del estado.

Por otro lado, durante una gira de supervisión de obras en el campus sur de la UAA, el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado y el mandatario del gobierno de la entidad, dieron testimonio de la conclusión de cuatro obras que albergarán dos módulos de aulas multidisciplinarias, un edificio de servicios educativos, una cafetería, así como un nuevo poliforum cultural y deportivo de nueva generación.

Al respecto, Andrade Cervantes indicó que con estas obras se consolida la infraestructura de la primera etapa del campus sur de la Universidad, además del auditorio polivalente, inmueble

que ya se encuentra a un 75% de su construcción, mismo que se espera concluir y equipar durante las últimas semanas del mes de junio de este año.

En esta primera etapa del campus universitario se beneficia a sus 1540 estudiantes, aunque también prepara el terreno para la recepción de nuevos alumnos que ingresarán anualmente, y se prospectan nuevos complejos inmobiliarios de vanguardia para el incremento de población estudiantil, la cual se estima ser de 6 mil para el año 2016.

Cabe mencionar, en el banderazo de inicio de obra para la construcción del edificio académico-administrativo y la gira de supervisión de obras en Campus Sur, por parte de la UAA, se contó con la presencia de Guillermo Armando Pérez Hernández, Presidente de la H. Junta de Gobierno; Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución; Luis Gilberto Zavala Peñaflor, Director General de Infraestructura Universitaria; Sergio Lucio Torales, Presidente de la ACIUAA; Ernesto Guerrero Sabas, Secretario del STUAA; Alejandro Aizpuru Guevara, Presidente de la FEUAA; así como integrantes de la H. Junta de Gobierno, H. Consejo Universitario, Comisión Ejecutiva Universitaria, docentes, alumnos e invitados especiales.

De igual forma, estuvieron presentes Blanca Rivera Río de Lozano, Presidenta del Sistema DIF estatal; Francisco Chávez Rangel, Director del Instituto de Educación de Aguascalientes; Miguel Ángel Romero Navarro, Secretario de Infraestructura y Comunicaciones de la entidad; Lorena Alba Nevarez, delegada de la SEP en el estado; además de funcionarios públicos e invitados.



